

# “Iatros: salud a tu alcance”, un proyecto sin fronteras



Gracias al proyecto ‘Iatros’, alumnos de la carrera de Médico Cirujano del Tec de Monterrey en Ciudad de México, fueron premiados por la Escuela Superior de Ciencias Comerciales de Angers (ESSCA) en París, con el Digiprize en el teatro de la Torre Eiffel.

Alejandra Beatriz Cortés Arias, Fernando Ariel García Terrón, Sebastián Múzquiz Aguirre, Daniel Fernando Tapia Rodríguez, Ciro Alberto Guadarrama Mejía y Julio Alberto Vásquez Vásquez, desarrollaron este proyecto mientras cursaban la materia de Emprendimiento y recibieron la invitación para concursar en ESSCA.

“La tecnología, junto con las empresas, ha avanzado mucho en los últimos años, pero en cuanto al sector salud no hay tantos cambios. Seguimos recibiendo la atención médica como lo hacíamos hace casi 100 años. Las tecnologías pueden dar un cambio revolucionario”, dijo el alumno Julio Alberto Vásquez.

La aplicación tendrá una extensa base de datos de médicos pertenecientes a hospitales públicos y privados, así como recién egresados y especialistas, los cuales tendrán retroalimentación por parte de sus pacientes; es decir, ‘Iatros’ busca mejorar y hacer más accesible la relación médico-paciente.

Este trabajo fue uno de los 14 proyectos premiados después de competir con 281 y más de 800 participantes individuales; el premio que recibieron fue un curso de un mes en la Universidad ESSCA en Francia.